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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Ausweisung von Landschaftsschutzgebieten in Bremerhaven 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Flächen in Bremerhaven sollen als Landschaftsschutzgebiete 
ausgewiesen werden und welche Priorität haben dabei die Gebiete „In den 
Plättern“ und „Fehrmoor“ im Norden Bremerhavens? 
 

2. Gibt es derzeit allgemeine oder spezifische Hinderungsgründe, schutzwürdige 
Flächen in Bremerhaven wie „In den Plättern“ und „Fehrmoor“ zeitnah als solche 
auszuweisen und wenn ja, welche? 
 

3. Wann ist mit der Ausweisung der Flächen „In den Plättern“ und „Fehrmoor“ als 
Landschaftsschutzgebiete zu rechnen? 
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